

世界の人と仲良くなろう

5年生は、世界の人との交流を楽しむこと、日本のことを分かりやすく伝えることをめあてに、交流会を行いました。



校歌でお出迎え。その後、自己紹介をしていただき、それぞれの国のことも伺うことができました。



習字体験。中国の方はさすがの腕前！こちらが学ばせて頂きました。



日本の名所をご紹介！「知っているよ！」「行ったことがあるよ。」というリアクションが嬉しかったね。



折り紙でハローフォックスと一緒に作りました。「かわいい！」と喜んでもらいましたね。



昔遊び体験では、けん玉とコマと一緒に遊んでいただきました。



和食の紹介コーナーでは、みんなで円くなって座って、わきあいあいとした雰囲気でした。



縄跳びは世界共通?!一緒に体を動かして、心も体もほかほかでした。



ありがとうございました!



どうやまんスポーツ

号外

熱意あふれる
練習風景！

高まるスポーツ志向！！

三年生スポーツ教室

令和最大のビッグニュース！

西村健太郎さん来校！



やる気を引き出す言葉



丁寧な指導でぐんぐんと
伸びる打力！



ジャイアンツアカデミーから西村健太郎さんと岡本航さんにご来校いただき、ティーボールの打ち方のコツを教えていただきました。初めてバットに触れる子どもが多かったようですが、立ち方・持ち方・振り方を基本的なところから丁寧に教えていただき、どんどん上達していきました。「楽しい！」という声がたくさん聞こえました。

三年生の反応は...



「ボールを遠くに打って、楽しかった。」
「バットをボールに当たるのが、むずかしかった。」
「初めてティーボールをやったけど、勝って嬉しかった。」

ドキドキ...
どんなボールがとんでくるかな。



よーし！
勝つぞー！！